



## 成長を振り返り、成し遂げた喜びを

校長 眞々田 透

卒業式を明日に控え、生徒達はどのような思いでいるのでしょうか。新型コロナウイルスの感染拡大が続き、世界の国々で猛威を振るっています。新型コロナウイルスを封じ込める対策として、学校は急きょ臨時休業になりました。ここまで生徒の安全と健康を第一に考え、感染拡大の防止策を打たれていますが、突然友達と学校で過ごせる時間がなくなり、在校生はお世話になった3年生をお祝いして送り出す卒業式に全員が出席することができません。とても残念ではありますが、卒業生一人一人に卒業証書を授与し、式辞で在校生の思いを伝えたいと思っています。

生徒たちの1年間を振り返ると、様々な経験を積みながら、しっかり光三生として様々な経験を積み成就感や達成感を味わいながら、成長してきました。日々顔を合わせているとその変化は気づきにくいものですが、1年間の成長は何物にも代え難いものがあるのではないのでしょうか。ぜひ一人一人が、1年間を振り返って4月からの新しい学年、新しい生活への準備をしてほしいと思っています。

3年生は受験という人生の中で厳しい体験をしました。人間は苦しいことやつらいことを経験しながら壁を乗り越え成長していきます。一人一人よく努力したと思います。しかし、まわりにいるたくさんの友達・家の人・先生の応援があってこそ一人一人頑張れたのではないのでしょうか。卒業式では、光が丘第三中学校で3年間過ごしたことを誇りに自信をもって巣立って行ってほしいと思います。

2年生は2月上旬のスキー移動教室で成長した姿が見られました。仲間と一緒に滑り、スキーがかなり上手になりました。そして、集団生活、集団行動を通して「考えてどう行動すべきなのか」を自覚できた移動教室となりました。さらに、最上級生としての自覚も高まるものと期待しています。

1年生は2月に意見文発表会を実施し、壇上で生徒一人一人が堂々とみんなの前で発表し、上手にプレゼンテーションができました。上級生として新1年生を迎える準備をして欲しいと思います。

本年度も、保護者、地域の皆様の本校に寄せるご支援とご協力に支えられて、生徒達が様々な場面で活躍する中、本校の教育活動を進めることができました。心よりお礼申し上げます。よき伝統と歴史を刻み、様々な課題には真摯に取り組みながら、教育活動の充実を図ってまいります。今後ともお力添えくださいますようお願い申し上げます。一年間本校の教育活動にご理解とご協力いただき、ありがとうございました。